



150周年記念 PTA 教育講演会 ありがとうございました

10月30日(月)150周年記念 PTA 教育講演会にご参加いただきましてありがとうございました。プロのマジシャン Mintoさんを講師にお招きし、マジックショーを楽しんだ後、「なぜマジシャンになったのか」「マジシャンの仕事で大切にしていることは何か」などのお話をさせていただきました。



目の前で起こる不思議な現象に「わあーっ!」と驚き声をあげる子供たち。マジシャンの仕事で大切にしていることは「見ている人が笑顔になれるように心をこめてマジックをすること」「どんな予想外の状況になっても決してあきらめずベストを尽くすこと」というお話を真剣に聞く子供たち。楽しいマジックの思い出とともに、たくましく生きていくためのヒントを Minto さんから得ることができました。

学校へ行こう週間

10月30日・11月6日には「学校へ行こう週間」の取組として地域公開参観日を行い、保護者・地域の皆様に子供たちの姿を参観していただきました。

保護者・地域の方々や留守家庭児童会・小屋浦みみょう保育園の先生方に見守られ、張り切って学習に取り組みました。



1年生



えがお

5年生



2年生



6年生



3・4年生

第39回坂町文化祭～11月5日～ 3・4年生 特別出演

3・4年生が合唱「越えてゆけ」「もみじ」を披露しました。

本番に向け、毎日のように重ねた練習の成果を、しっかりと発揮することができました。全員が心と声をつにして、身体全体で歌っている姿に感動しました。

終わった後「お客さんの顔を見ながら歌えたよ。」「全然緊張せんかったよ。」「やり切った!て感じがする。」などの感想を聞かせてくれました。

学習発表会も楽しみですね!

